

## Medienmitteilung

Datum: 16.04.2021 – Nr. 21

Sperrfrist:

## Yvonne Hubeli wird neue Spitalrätin des Kantonsspitals Obwalden

Der Regierungsrat hat Yvonne Hubeli als neue Spitalrätin des Kantonsspitals Obwalden gewählt. Die 46-jährige dipl. Krankenschwester ist Leiterin Pflegedienst und Mitglied der Geschäftsleitung der Hirslanden Klinik AG in Aarau. Sie ersetzt Marta Scheuber-Langenstein, die per Ende 2020 zurückgetreten ist.

Marta Scheuber-Langenstein ist per Ende 2020 aus dem Spitalrat des Kantonsspitals Obwalden zurückgetreten. Sie gehörte dem Spitalrat seit dem Jahr 2007 an und war Vertreterin der Einwohnergemeinde Engelberg. Durch den Rücktritt von Marta Scheuber-Langenstein entstand im siebenköpfigen Spitalrat eine Vakanz für die restliche Amtsdauer 2018 bis 2022.

Wahlgremium des Spitalrats ist der Regierungsrat. Bei der Zusammensetzung achtet er darauf, dass die Mitglieder des Spitalrats aufgrund ihrer Erfahrung sowie Fach-, Sozial- und Persönlichkeitskompetenz Gewähr für eine einwandfreie Geschäftstätigkeit bieten. Er berücksichtigt dabei insbesondere Branchenkenntnisse, Fachkenntnisse und fachliche Vertretungen. Auch eine angemessene Vertretung beider Geschlechter wird angestrebt.

Der Regierungsrat hat nun Yvonne Hubeli ab dem 1. Mai 2021 für den Rest der Amtsdauer 2018 bis 2022 als neues Mitglied des Spitalrats gewählt. Die 46-Jährige wohnt im Kanton Aargau und ist Leiterin Pflegedienst sowie Mitglied der Geschäftsleitung der Hirslanden Klinik AG in Aarau. Sie ist dipl. Krankenschwester und bildete sich kontinuierlich weiter. Aufgrund ihrer Kompetenz und Führungsstärke wurde sie in die Geschäftsleitung der Hirslanden Klinik Aarau berufen. "Mit Yvonne Hubeli konnte eine erfahrene Führungsperson aus dem Pflegebereich für den Spitalrat gewonnen werden. Wir sind überzeugt, dass sie das Kantonsspital Obwalden sowohl

im Pflegebereich als auch in strategischen Bereichen weiterbringen kann", sagt Gesundheitsdirektorin Maya Büchi-Kaiser. Weiter bedankt sich die Vorsteherin des Finanzdepartements im Namen des Regierungsrats bei Marta Scheuber-Langenstein für ihr 13-jähriges Engagement und den kompetenten Einsatz im Dienste des Kantons.

Die Gesamterneuerungswahlen des Spitalrats für die Amtsdauer 2022 bis 2026 stehen im Frühjahr 2022 an.